
 
 
 

L’ ARTE DI VIVERE  
di Rina Sarcone 

 
Aspetta : 
non bruciare in fretta  
la tua vita.  
Di solito, il suo cammino  
è lento,  
ma è proprio per questo 
che si riesce a capire sempre qualcosa.  
Vivere è solo un' arte : 
difficile da imparare,  
ma più difficile da vivere. .. 
Solo il tempo 
sarà il suo testimone. 
Rina S . 


